

Humanistische Union

Wahl zur Delegiertenkonferenz 2001

Mitteilung Nr. 174, S. 64

Wegen fehlerhafter Angabe der Daten zur Delegiertenkonferenz (diese findet statt am 15./ 16. September 2001 im Haus der Demokratie und Menschenrechte, Berlin) hat der Wahlausschuß entschieden, neue Stimmzettel zu versenden. Einsendeschluß nicht vergessen: Die neuen Stimmzettel müssen im vorbereiteten (gestempelten) Briefumschlag bis zum 29. Juni in der Bundesgeschäftsstelle eingegangen sein, der Beginn der HU-öffentlichen Stimmauszählung ist um 10 Uhr.

Tobias Baur, Wahlleitung

<https://www.humanistische-union.de/publikationen/mitteilungen/publikation/wahl-zur-delegiertenkonferenz-2001/>

Abgerufen am: 17.05.2024